

Vesoul, le 27 janvier 2017

L'inspectrice d'académie,
directrice académique des services de l'éducation
nationale de la Haute-Saône

à

Mesdames et Messieurs les chefs d'établissement,

Mesdames et Messieurs les directeurs d'école,
s/c de Mesdames et Messieurs les IEN

Cabinet

Depuis 72 ans, la Jeunesse au Plein Air (JPA) organise une campagne annuelle dans les écoles et les établissements scolaires afin d'apporter une aide financière aux élèves qui ne peuvent pas partir en vacances.

Téléphone
03 84 78 63 26

Fax
03 84 78 63 63

Mél.
ce.cabinet.dsden70
@ac-besancon.fr

En 2016, 1 100 enfants et jeunes du département, ont bénéficié de cette aide apportée par la JPA et ses partenaires (Conseil Départemental, Caisse d'Allocations Familiales et Agence Nationale des Chèques Vacances). 124 000 € ont été ainsi utilisés.

La 72^{ème} campagne de la JPA a débuté le lundi 9 janvier et se terminera le lundi 6 février 2017.

5, place Beauchamp
BP 419
70013 Vesoul cedex

Comme chaque année, la JPA tient à votre disposition des documents pédagogiques, en accord avec les programmes de l'éducation nationale, destinés à sensibiliser les élèves à la solidarité, à la citoyenneté.

Je sais compter sur vous pour réserver un bon accueil à la campagne 2017 de la JPA et sensibiliser les élèves à la solidarité, aux droits des enfants, aux inégalités d'accès aux vacances et loisirs éducatifs, en y associant les familles et amis de l'école.

Convaincue de votre implication dans cette action, je vous remercie de votre engagement.



Liliane Ménissier